

## beitritt zum arbeitskreis musik in der jugend

Beigesteuert von Fabian Schneider  
Donnerstag, 20. März 2014

20.03.2014 - Kurz notiert in eigener Sache

Seit März 2014 ist das convivium musicum mainz Mitglied im Arbeitskreis Musik in der Jugend (AMJ). Die Mitgliedschaft bietet uns als Chor verschiedene Vorzüge, wie z.B. Zugang zu einer umfangreichen Notenbibliothek, vielfältige Kursangebote, Vermittlung interkultureller Projekte und einiges mehr.

Der Beitritt wurde in der letzten Hauptversammlung der Gesellschaft der Freunde und Förderer des convivium musicum mainz e.V., aus deren Mitteln die Mitgliedschaft finanziert wird, einstimmig beschlossen.